

## Rouen

### Gare aux fautes !

Concours. Avec les « **Timbrés** de l'orthographe », la Poste organisait une dictée géante samedi à la fac de droit.

Opération imaginée par La Poste, « Les Timbrés de l'orthographe » donnait rendez-vous ce samedi aux défenseurs anonymes de la langue française.

C'est dans une grande concentration que les 175 participants de Haute et Basse-Normandie ont planché pendant une heure dans le grand amphithéâtre de la fac de droit sur une dictée ardue. Conçue spécialement pour l'occasion par l'écrivain Eric-Emmanuel Schmitt, ce texte intitulé *Les anges de Rio* multiplie en effet les pièges.

Enregistré par vidéo, dicté par l'auteur, le texte a pu être retransmis simultanément dans 23 villes de métropole ou d'outre-mer permettant à 10 000 Français sélectionnés préalablement de concourir. Si les seniors

étaient les plus représentés à Rouen, le concours était néanmoins accessible dès 7 ans avec plusieurs niveaux de difficulté adaptés aux âges des participants. Après cette dictée, 500 finalistes seront conviés à Paris pour une ultime sélection. Les corrigés de la dictée de samedi seront en ligne dès aujourd'hui sur le site ([timbresdelorthographe.com](http://timbresdelorthographe.com)). Restent aux 15 correcteurs parisiens, 10 000 copies à épilucher qui devront être rendues début mai. Sans faute !